

Danrem 083/Bdj Kunjungi Kodim 0824/Jember, Beri Arahan Anggota

Siswandi - [JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Jul 31, 2024 - 13:34



JEMBER - Kunjungan Kerja Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo di Makodim 0824/Jember pada Rabu 31/07/2024, didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Koorcab Rem Ny. Ria Setyo Wibowo dan Rombongan tiba Makodim 0824/Jember disambut dengan Laporan Dandim 0824/Jember, dilanjutkan laporan jajar kehormatan dan pengalungan bunga.



Selanjutnya didampingi Dandim 0824/Jember beserta Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII, Perwira Staf serta Danramil beserta istri dan Forkopimda terdiri dari Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, Kajari Jember Ihkwan Effendi serta Bupati yang diwakili Kasatpol PP Kabupaten Jember.

Selanjutnya Danrem 083/Bdj didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083/Bdj, melihat display kerajinan tangan Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, selanjutnya transit bersama Forkopimda Jember di Ruang Tamu Dandim 0824/Jember, untuk persiapan memberikan pengarahan kepada anggota.



Sebelum memberikan pengarahan kepada anggota Danrem 083/Bdj bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083/Bdj memberikan aantunan kepada anak yatim dan yatim piatu keluarga besar TNI dan pemberian tali asih kepada putra-putri anggota yang berprestasi.

Dalam pengarahannya Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo menyampaikan, dihadapan 1.126 anggota yang mengikuti secara luring maupun daring, beberapa trend isu yang patut kita sikapi diantaranya maraknya judi online saat ini, semua sudah terdeteksi, tolong hentikan, ingat bahwa tidak ada orang sukses dengan berjudi, pastinya akan merusak perekonomian keluarga, dan ingat bahwa semua pelanggaran diakibatkan dari rusaknya perekonomian keluarga.



Lebih lanjut Kolonel Inf Setyo Wibowo mengajak semua prajuritnya untuk melaksanakan dinas dengan sebaik-baiknya, memanfaatkan potensi wilayah dengan baik, sehingga sampai pensiun pun kita dipercaya oleh masyarakat.

Kita tadi melihat semua putra-putri anggota yang berprestasi, tolong persiapkan dengan baik putra-putri kita dalam meraih cita-citanya, misal anak kita ingin masuk TNI, pelajari apa yang harus dilakukan agaimana Standart kesehatan, jasmani dan psikologinya, siapkan anak-anak kita secara dini, kesehatannya lakukan medical cek up, apa kendala kesehatannya segera konsultasikan, jasmani dan oesimologi, ikutkan bimbingan belajar, sehingga semua memenuhi Standart, dengan demikian pastia akan diterima, tidak usah nelpon kesana kemari cari bantuan.



Buat nyaman dinas kita, jaga kebersihan dan kerapian markas kita, jaga kesehatan kita, ingat bahwa tugas kewilayahan semakin padat dan memerlukan stamina kita yang prima dalam mendukung keberhasilan tugas satuan. Pungkas Danrem 083/Bdj.

Menyikapi pengarahan Danrem 083/Bdj tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih atas arahnya, selanjutnya saya memerintahkan anggota untuk mempedomani seluruh arahan yang telah di sampaikan oleh Danrem 083/Bdj tadi, dalam mendukung pelaksanaan tugas kewilayahan. (Siswandi)